



Presentamos las más recientes noticias de la Cámara Colombiana de la Construcción - 10 de marzo de 2025



Camacol realizó Junta Directiva en Cúcuta

El 6 de marzo, la Junta Directiva de Camacol se reunió en Cúcuta, donde se dieron a conocer las cifras de coyuntura del sector y se expresó el respaldo institucional a los habitantes y autoridades del Catatumbo, y de todos los municipios afectados por la violencia que azota a esta región del Norte de Santander". [Ver más](#)

#CamacolInforma

XCI Asamblea nacional de afiliados

El 3 de abril del 2025 se llevará a cabo la XCI Asamblea Ordinaria Nacional de Afiliados de la Cámara Colombiana de la Construcción (Camacol). Para participar es necesario que los afiliados formalicen su inscripción a través de un formulario que puede descargar en el siguiente enlace. [Ver más](#)

#CamacolInforma



Congreso Camacol Verde: ¡última semana con tarifa promocional!

El 15 de marzo se vence el plazo para acceder a un 20 % de descuento en la inscripción para asistir al Congreso Camacol Verde, que se realizará en Bucaramanga el 8 y el 9 de mayo. Aproveche esta oportunidad y actualícese con expertos nacionales e internacionales, que compartirán estrategias y tendencias en materia sostenible. [Inscripciones](#)

#CamacolCapacita

Evalúe el nivel de circularidad

¿Quiere identificar las necesidades de su empresa a la hora de implementar la circularidad en sus procesos? Para resolver sus dudas, Camacol creó una herramienta con la cual podrá hacer un diagnóstico y alinear las estrategias con el fin de adoptar la economía circular, impulsar la descarbonización del sector y fomentar el trabajo colaborativo. [Realice su diagnóstico aquí](#)

#CamacolInnova



Informe Jurídico

Esta semana destacamos la 'Ley contra el ruido' que sancionó el Gobierno, mediante la cual se formula la Política de Calidad Acústica en el país. Además, se resalta la Circular 106 del 4 de marzo de 2025 de Supernotariado sobre la obligatoriedad de las oficinas de registro e instrumentos públicos de verificar el pago de impuesto de registro. [Ver más.](#)

#CamacolInforma

Las buenas noticias de Edge

EDGE es un sistema de certificación para edificaciones nuevas y existentes que permite a los desarrolladores de proyectos inmobiliarios construir de manera sostenible. Hoy queremos aprovechar este espacio para presentarles los beneficios exclusivos que SURA les brinda a: los proyectos ya certificados con Edge; a los constructores y desarrolladores; y a los compradores de viviendas certificadas. Si quiere conocer los beneficios y acceder a ellos [haga clic aquí.](#)

#CamacolInforma





FORO REGIONAL

Liderando la Sostenibilidad
desde las Regiones

ENTRADA LIBRE

7:30 a.m. • 14 de marzo de 2025 • Paipa-Hotel Sochagota.

Camacol en las regiones

Esta semana, Camacol Nariño y Camacol Boyacá y Casanare realizarán sus asambleas de afiliados, en las cuales se analizará cómo va el sector constructor en el país y en las regiones. Además, Camacol Bogotá y Cundinamarca realizará un encuentro en la Universidad Ean de Bogotá, en el cual se hablará de desarrollo sostenible. [Ver más](#)

#CamacolCapacita

En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 1266 de 2008 de Protección de Datos (Ley de Habeas Data), para el ejercicio de sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, contenidos en nuestras condiciones de protección de datos, solamente tiene que responder a este e-mail indicando su email en el asunto.

Esta comunicación ha sido enviada a [EMAIL] el 03/11/2025.

Si desea puede hacer clic al siguiente [enlace para anular la suscripción](#)

Aviso Legal: Este mensaje es confidencial y está dirigido exclusivamente al destinatario. La información contenida en este correo es de propiedad de Camacol y está protegida por las leyes de propiedad intelectual. Cualquier uso no autorizado de su contenido está prohibido..